

## Explora las diversas corrientes artísticas en la exposición de Muestrarte, presentada en el patio de El Telégrafo

Cultura



Publicada el: 15/01/25	Visitas: 95
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 78	Puntaje: 4.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/explora-las-diversas-corrientes-artisticas-en-la-exposicion-de-muestrarte-presentada-en-el-patio-de-el-telegrafo\\_14618.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/explora-las-diversas-corrientes-artisticas-en-la-exposicion-de-muestrarte-presentada-en-el-patio-de-el-telegrafo_14618.php)

# EXPLORA LAS DIVERSAS CORRIENTES ARTÍSTICAS EN LA EXPOSICIÓN DE MUESTRARTE, PRESENTADA EN EL PATIO DE EL TELÉGRAFO

*Cultura*

*Explora las diversas corrientes artísticas en la exposición de Muestrarte, presentada en el patio de El Telégrafo*

**Sumérgete en las variadas corrientes artísticas que ofrece la exposición de Muestrarte, instalada en el encantador patio de El Telégrafo.**

## **Muestrarte: Exposición de Artistas Sanduceros en El Telégrafo**

Hoy miércoles a las 19:00 horas, el hall de ingreso a El Telégrafo acogerá nuevamente la muestra "Muestrarte", que presenta las obras de 26 artistas sanduceros.

La exposición ofrecerá una variada selección de corrientes pictóricas, destacando especialmente el planismo.

Entre los participantes se encuentra Sergio Fernández, quien ha estado presente en Muestrarte durante más de treinta años.

En esta 37<sup>a</sup> edición, presenta dos cuadros elaborados con la técnica del planismo, la cual ha comenzado a experimentar tras dejar de lado el naturalismo.

"Con esta corriente no intento copiar lo que veo, a diferencia de la técnica anterior", expresó Fernández, quien refleja en sus obras la vieja usina del Club Remeros y la Basílica.

El proceso creativo de Fernández incluye trasladarse a los lugares que desea plasmar en sus cuadros, donde realiza un croquis sobre cartón.

Este proceso puede llevar horas o incluso días, dependiendo del desarrollo del proyecto.

El artista se siente influenciado por el planismo de Joaquín Torres García, apreciando una estética en la que "no se aprecian las sombras ni las perspectivas o volúmenes; no hay detrás ni adelante, sino que todo es plano.

Se borra lo aparente y se define por lo concreto".

Su última exposición tuvo lugar a fines del año pasado en la Alianza Francesa, donde presentó apuntes a lápiz en una corriente más naturalista.

Dentro del planismo, Fernández utiliza el "compás áureo", aplicando proporciones ya presentes en la naturaleza.

Reflexionando sobre su arte, cita las palabras del escritor, poeta y pintor alemán Hermann Hesse: "La mitad de la belleza depende del paisaje y la otra mitad de la persona que la mira".

Fuente: El Telegrafo

## **Imágenes**

# **EXPLORA LAS DIVERSAS CORRIENTES ARTÍSTICAS EN LA EXPOSICIÓN DE MUESTRARTE, PRESENTADA EN EL PATIO DE EL TELÉGRAFO**

*Explora las diversas corrientes artísticas en la exposición de muestrarte presentada en el patio de el telegrafo*

## **Tags**

*variadas, cuadros, muestrarte, artistas, encantador, sanduceros, proceso, corriente, corrientes, ingreso, instalada, planismo*

## **Noticias relacionadas**

**4.0 \*** *Muestrarte exhibe a 26 talentosos expositores y rinde tributo a la destacada Mercedes Notaro*

**4.3 \*** *El Telegrafo presenta una fascinante exploración del arte sanducero que no te podés perder*

**3.6 \*** *Arranca la 37ª Edición de la Fiesta de la Prensa de El Telegrafo, un homenaje a la labor periodística*

**4.0 \*** *El encanto de Garzón, el pintoresco pueblo uruguayo que seduce al mundo del arte y evoca la magia de la Toscana*

**3.6 \*** *Exposición de Sergio Fernández Santana en la Alianza Francesa: Una inmersión en su arte*

**4.2 \*** *Feria Medieval en el Castillo Pittamiglio de las Flores: un portal a tiempos pasados lleno de magia y tradición*

**3.6 \*** *La emblemática Sala Zitarrosa festeja su 25 aniversario, un cuarto de siglo de cultura y música en el corazón de Montevideo*

**4.3 \*** *Aumento significativo en los ingresos de hogares y personas durante el tercer trimestre de 2023*

**4.3 \*** Ley del artista y sus actividades conexas: "Es fundamental generar conciencia sobre la valiosa contribución de estos profesionales

**4.2 \*** Se dio el puntapié inicial a la exposición "La tierra exige", un homenaje a Alfredo Zitarrosa

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo